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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS 1 
UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 
Referência: 05/2018                                    Caráter: Ordinário 3 
Data: 07/06/2018                                                                           Local: Sala de Reuniões do Nippec. 4 
No dia sete de junho de dois mil e dezoito, às quinze horas, os membros do Conselho de 5 
Coordenação de Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a 6 
presidência do diretor Marcelo Alves Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): 7 
professores (as) Valéria Priscila de Barros, Marcos Vinicius Meiado, Marcelo Leite dos Santos, 8 
Derli Machado de Oliveira, Alcides Xavier Benicasa, Joseval de Melo Santana, João Alves  9 
Carvalho Filho, Maria Audenôra Rufino, Adilmo Francisco dos Santos, Tiago Nery Ribeiro, 10 
Samuel da Cruz Canevari,, Alan  Almeida Santos, Maria Jeane dos Santos Alves. Ausências 11 
justificadas: professores (as): José Ronaldo dos Santos, José Hunaldo Lima, Daniel Rodrigues de 12 
Lira, Maria Andrea Rocha Escobar, Valdice Barbosa de Queiróz e José Maxuel de Farias Ferreira. 13 
Ausências sem justificativa: professores (as): Heloísa de Melo e Vilma Mota Quintela. A reunião 14 
teve a seguinte pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 15 
03/05/2018. Item 03. Proposta de projeto do Prof. Alcides Xavier Benicasa do Departamento de 16 
Sistemas de Informação às demais coordenações para organização de atas. Item 04. 17 
Encaminhamentos sobre a V SEMAC. Item 05. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo 18 
quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Marcelo Alves Mendes, declarou aberta a reunião, 19 
fez a leitura da pauta e colocou-a em discussão. Item 01. O prof. Alan sugeriu retirar o 3º ponto de 20 
pauta, pois o mesmo se enquadra na reunião do Conselho de Centro. Os conselheiros aceitaram por 21 
unanimidade. A pauta foi atualizada a saber: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da 22 
reunião ordinária do dia 03/05/2018. Item 03. Encaminhamentos sobre a V SEMAC.  Item 04. O 23 
que ocorrer. Item 01. Professor Marcelo Mendes deu alguns informes a saber: OCMEA está 24 
ocorrendo dentro da normalidade, com a participação de 18 municípios sergipanos e 2 baianos 25 
(Pedro Alexandre e Paripiranga); terça e quarta feira (12 e 13 de junho), não haverá internet no 26 
Campus, em virtude da necessidade de atestar as condições do upgrade do circuito (que passou de 27 
60 Mega para 100 Mega) de acesso do UFS-Itabaiana; no dia 12 de junho as aulas e as atividade 28 
administrativas serão suspensas em virtude da festa dos caminhoneiros de Itabaiana (Muito barulho 29 
inviável ter aulas); convidou a todos para os festejos juninos a serem realizados no dia 15 de junho; 30 
falou sobre o projeto bicicleta solidária que conta com apenas 2 bicicletas e está rifando uma balaio 31 
junino no valor de R$ 2,00 para aquisição de outras bicicletas; que estendeu o prazo para o envio 32 
das propostas para melhoria do desempenho acadêmico para até dia 15 de junho; informou que teve 33 
reunião com a vice reitora e pró-reitor para tratar do programa residência pedagógica e PIBID. O 34 
Prof. Samuel informou que a PROGRAD lançou um edital de apoio pedagógico com vagas 35 
somente para o Campus de São Cristóvão. O Prof, Marcelo, informou que será lançado um edital de 36 
apoio pedagógico exclusivo para o Campus de Itabaiana. O prof. Marcelo relatou que o 37 
Departamento de Educação terá a reativação de 20 bolsa do programa PET; nos dias 20, 21 e 22 de 38 
julho será realizada uma exposição no Shopping Peixoto, com a participação da orquestra da UFS. 39 
O Prof. Samuel informou que as alterações sugeridas pela técnica do DEAPE, no PPC do curso de 40 
Matemática, foram feitas pelo NDE e o novo PPC, com essas alterações sugeridas e outras que 41 
NDE do curso realizou, foi apreciado nas 4ª e 5ª Reuniões Ordinárias do Colegiado do Curso, sendo 42 
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o texto aprovado na última delas. Informou também que está aguardando as anuências de ofertas, 43 
de novas disciplinas, dos colegiados dos cursos de física e de educação, para que o processo seja 44 
encaminhado, novamente, para a DEAPE. O prof. Marcelo Mendes relatou que está realizando 45 
reuniões frequentes com a CPA, e tem a pretensão de elaborar um fórum a partir dos questionários 46 
respondidos pelos alunos; confirmou que a IV edição da corrida da UFS Itabaiana ocorrerá no dia 47 
19 de agosto. Item 02.  Professor Marcelo Mendes apresentou a ata da reunião ordinária realizada 48 
no dia 03/06/2018, colocou-a em regime de votação e os conselheiros aprovaram por unanimidade. 49 
Item 03.  O prof. Marcelo Mendes relatou que a Semana Acadêmica será realizada de 26 a 30 de 50 
novembro de 2018. Ele sugeriu que os departamentos comecem a pensar nas atividades que serão 51 
desenvolvidas durante a referida Semana. A prof.ª Valéria explicou que os pro reitorias, estão 52 
pensando em um formato diferente de Semana Acadêmica para 2018. A pretensão é que cada 53 
departamento ofereça 15 h de atividades para seus alunos. Ela esclareceu que está amadurecendo a 54 
proposta de que as atividades do PIBIC sejam apresentadas, e depois os alunos elaborem um 55 
relatório sobre elas. A prof.ª Valéria relatou que no ano passado as propostas foram aprovadas pelo 56 
Conselho, mas algumas delas foram enviadas fora do prazo e não passaram pelo crivo do Conselho, 57 
causando bastante transtorno. Ela sugeriu como palestra de abertura falar sobre Assédio Sexual e 58 
Bulling, convidar uma delegada especializada na área para proferir de forma institucionalizada a 59 
referida palestra. O prof. Samuel Canevari sugeriu que fossem realizadas ações de orientação 60 
pedagógica, assistência estudantil, apresentação do Projeto Político Pedagógico do Curso, dentre 61 
outras atividades que possam ser desenvolvidas. A prof.ª Valéria explicou que no ano anterior, o 62 
SAES, a BICAMPI e a SEAP Acadêmica/ Pedagógica apresentaram como funcionam seus sistemas 63 
a comunidade acadêmica. O prof. Acildes ressaltou ser importante que os alunos não possam se 64 
inscrevere em 02 atividades ao mesmo tempo, para que não haja esvaziamento nas atividades dos 65 
departamentos. Marcelo Leite sugeriu que a aba do sigaa extensão seja melhorada para que este tipo 66 
de problema não aconteça. Ele destacou a importância de entrar em contato com a coordenação de 67 
pesquisa para organizar o calendário da Semana Acadêmica. O prof. Marcelo Mendes explicou que 68 
já foi realizada a primeira reunião para tratar da Semana Acadêmica, sendo que a proposta inicial é 69 
que se tenha um dia livre para as ações integradas dos Campus. A prof.ª Valéria sugeriu como um 70 
dos temas a ser abordado na Semana Acadêmica Plágio e bulling, o professor Joseval se prontificou 71 
a desenvolver o tema plágio, uma vez que o mesmo já trabalha com esse tema. O prof. Marcelo 72 
Mendes sugeriu que as ações sejam integradas para que os alunos possam participar de oficinas de 73 
outros departamentos. Ele ressaltou que existe uma resolução que pretende institucionalizar a 74 
Semana Acadêmica dentro da UFS. O Prof. Marcelo Mendes solicitou que as questões fossem 75 
levadas e discutidas nos departamentos como forma de planejar a Semana Acadêmica. O prof. Alan 76 
Almeida destacou que mais uma vez o conselho não decide nada, que o argumento (ponto de pauta 77 
tem que haver deliberação), mais parece uma forma de barrar um ponto de pauta que não é de 78 
interesse de algum membro do conselho. O prof. Marcelo Mendes explicou que está discutindo a 79 
SEMAC para que os chefes tenham conhecimento do que está começando a ser desenhado e 80 
pensado. O prof. Derli sugeriu montar uma comissão para planejar a execução da Semana 81 
Acadêmica. O prof. Marcelo Leite sugeriu realizar uma consulta formal à procuradoria para 82 
esclarecer de fato o que é um ponto de pauta (se há a necessidade de ter deliberação), informes e o 83 
que ocorrer. Item 04. O prof. Joseval questionou o que está sendo feito para controlar o crescimento 84 



 
 
 
 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO 

 
 

www.itabaiana.ufs.br                                                                                                                    e-mail: campusitabaiana@gmail.com 

Universidade Federal de Sergipe 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho 

Av. Vereador Olímpio Grande  s/n, CEP: 49.506-036. 
Telefone: (79) 3432-8200 

Itabaiana – Sergipe 

populacional dos gatos, se esses animais são vacinados, uma vez que são transmissores de várias 85 
doenças. Ele também ressaltou que foi promessa de campanha do reitor a implantação de um ponto 86 
de saúde dentro da UFS. O prof. Marcelo Mendes explicou que fez parceria com as Ongs ABCITA, 87 
Pata Amiga, para tentar tratar da questão da castração e vacinação, uma vez que após a castração é 88 
necessário que alguém cuide do animal até que ele se recupere e possa ser adotado. Ele destacou 89 
que a grande maioria dos gatos são abandonados aqui e não são originários do Campus. O prof. 90 
Marcelo Leite ratificou a importância de solicitar um enfermeiro e um técnico de segurança do 91 
trabalho para atuar no Campus Itabaiana. Ele sugeriu que os eventos institucionais, no que tange a 92 
gestão de espaço, sejam levados diretamente para a direção ou setor responsável; agradeceu pelos 93 
anos que esteve presente no Conselho de Centro e espera ter contribuído para a melhoria do 94 
Campus. O prof. Marcelo Mendes agradeceu ao prof. Marcelo Leite por toda contribuição deixada 95 
no Conselho de Centro. O prof. Alan Almeida destacou que ao longo de sua carreira na UFS, já 96 
orientou 8 alunos de iniciação científica, inclusive um que atualmente é 97 
professor da instituição e informou que este ano não submeteu projetos à 98 
apreciação do COMPIBIC devido à falta de alunos qualificados para 99 
executar um trabalho de iniciação científica. O prof. Alan informou que em discussão com o 100 
departamento de matemática sugeriu mudar a coordenação do PIBID que vinha sendo coordenada 101 
pelos professores da área de ensino, para o prof. Wagner e ele entraria como assessor. Ele destacou 102 
que a plataforma Paulo Freire não permitiu o preenchimento do formulário porque o prof. Wagner é 103 
bacharel em matemática e a plataforma só permite que o prof. seja licenciado. O prof. Alan 104 
demonstrou sua insatisfação em relação a plataforma Paulo Freire, destacando o profissionalismo 105 
do prof. Wagner Ferreira; ele relatou que uma bolsa de monitoria fora cedida para o segundo 106 
colocado na seleção do DMAI, devido ao fato do primeiro colocado ter concluído o 107 
ensino médio em escola particular e argumentou que este tipo de critério 108 
não contribui para melhoria da qualidade acadêmica na UFS. Informou 109 
ainda que no caso em tela, o primeiro colocado da seleção de monitoria 110 
havia feito seu ensino médio em escola privada, mas com o auxílio de uma 111 
bolsa cedida pelo próprio colégio devido ao seu excelente desempenho. 112 
Ele solicitou que a direção interceda junto à PROGRAD para rever essas 113 
restrições (critérios) que engessam o trabalho docente e criam 114 
injustiças entre os alunos. O prof. Alan destacou que a convocatória de coordenação de cursos está 115 
pobre de ponto de pauta, e que os docentes não discutem os assuntos que realmente precisam de 116 
atenção (como melhoria do desempenho acadêmico). Ele citou como exemplo a disciplina 117 
geometria analítica que possui 43 matriculados, apenas 22 fizeram a prova e como resultado da 118 
prova houve 17 notas 0,0 e a maior nota foi 4,5, o que demonstra o grau crítico em que se encontra 119 
a educação. O prof. Marcos Meiado relatou que recebeu uma denúncia da ouvidoria de um aluno, 120 
em que o mesmo alega que a estufa do Campus Itabaiana está abandonada pelo departamento de 121 
Biociências; e que este abandono está causando a proliferação do mosquito da dengue e acúmulo de 122 
insetos; o aluno anexou 10 fotos sendo 01 do mosquito da dengue e 09 dos experimentos que estão 123 
sendo desenvolvidos dentro da estufa, o que caracteriza o não abandono da mesma. Ele ressaltou 124 
que o departamento de Biociências é obrigado a trabalhar em condições precárias, com uma estufa 125 
sem teto. O prof. Marcos informou que marcou uma reunião com os alunos que trabalham com os 126 
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experimentos para realizarem uma faxina na referida estufa para tentar minimizar a poluição visual. 127 
O prof. Alcides informou que tem recebido denúncias sem fundamento dos alunos, solicitou que 128 
haja um filtro nas denúncias para que os docentes não percam tempo com denúncias infundadas e 129 
sem nexo. O prof. Marcos Meiado destacou que a denúncia deveria ser respondida pelo reitor, pois 130 
ele como chefe de departamento não tem recursos para reformar a estufa. O prof. Marcelo Mendes 131 
informou que o calendário acadêmico será reformulado em virtude das greves dos caminhoneiros. 132 
Nada mais havendo a tratar, eu, Ana Flávia dos Santos, lavrei a presente ata, que após lida, 133 
discutida e aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto 134 
Carvalho, Itabaiana-SE, sete de junho de dois mil e dezoito. 135 


